
 
 

 

AC Tassin - AC Dardilly 
 

Stade René Dubot             
Avenue Mathieu Misery                             
69160 TASSIN LA DEMI-LUNE 
 

ATHLETIC CLUB TASSIN 
COMITE DIRECTEUR du 16 Octobre 2023 en visio 

 

Présents : Dominique MASSE ; Estéban UBEDA, Jacques ARCONTE, Thierry CHARENTUS, Thomas PERRIN, Carol-Ann 

EBERLE, Alix CHARENTUS, Aymeric TEVISSEN, Philippe RICARD, Fatima OZEIR, Jean-Claude MARIE 

Excusés : Anne Cécile REBILLARD ; David MIZOULE ; Claude MATEO 

 

Actualités : 

Discussions avec la municipalité de Brindas pour l’organisation d’un cross sur le même parcours que les 
Championnats de France de Para-cross adapté de mars 2023. Le comité du Rhône a donné son accord de 
principe. 

La soirée des récompenses de la ville de Tassin arrive (24/11). Nos récompensés sont Emma Guion, Amélie 
Tabamer et Stéphane Delrieu. Au moins 2 des 3 ne seront pas disponible à cette date, c’est pourquoi il faudrait 
que certains membres du CD puissent s’y rendre. 

La soirée des récompenses du comité du Rhône a lieu le lendemain (25/11), et est précédée d’une matinée 
pour les officiels. 

Des téléphones ont été volé dans le vestiaire femme du stade Dubot. Rappeler plus souvent que la porte doit 
être fermée, et permettre le dépôt d’objets de valeurs dans le local matériel qui est plus sûr. 

Arrivée imminente du minibus de la région : Dominique et Thomas iront le récupérer à Ambérieu le 20/10. 
Nous l’utiliserons dès le lendemain pour le déplacement aux Interclubs Jeunes à Saran. 

Toujours pas de solution prévue pour la lumière au Stade du Sauze. 

Point Licences : 

A ce jour (16/10/23) le club (ACT) enregistre 529 demandes d’adhésion, dont : 

• 482 licences prises  

• 27 dossiers incomplets 

• 20 dossiers en attente de règlement 

Nous pouvons penser que le record (578) du nombre de licenciés à l’ACT sera encore battu cette année. 

Les groupes d’entrainements :  

Lors de ce Comité directeur, nous avons souhaité faire un point d’étape sur la situation des différents groupes, 
en termes de nombre membres, d’encadrements et autres sujets de début de saison. 

 Eveils 
+ de 50 enfants chaque semaine. Bon fonctionnement, mais un peu trop dépendant de la présence 
d’entraîneurs assistants (Iris, Astrid, Elise) qui nous donne un coup de main chaque semaine, permettant des 
groupes plus petits. 

 



 Poussins 
Catégorie moins dense que les Eveils. Meilleure organisation cette année que l’année dernière. 

 
 

 Benjamins  
Faible dynamique PO l’année dernière donc peu de Benjamins première année. Moins de benjamins 
globalement que l’année précédente. 

 

 Minimes   
Encore un excellent groupe minime presque victime de son succès : beaucoup d’athlètes (toujours plus de 40 
aux séances) pour 3 ou 4 coachs. Pose la question de l’hétérogénéité du groupe. 

 
Réunion Ecole d’athlétisme à prévoir. 

 

 Groupe Evolution et Athlé Fit 
Le groupe est dans une bonne dynamique et grandit, autour de 25 athlètes dont une grande majorité de filles. 
Une seule ne participe qu’à l’Athlé Fit. 

 

 Groupe Compétition piste Cadets et + 
Plus de 80 athlètes licenciés pour 3 à 5 coachs. 
Grosses dynamiques en épreuves combinées (ce qui en induit en sauts et haies), 400/400 haies, sur les lancers 
et en perche.  
Toujours pas de marcheurs et trop peu de densité en demi-fond. Manque encore d’un dispositif permettant de 
former des spécialistes du sprint court (nous avons de bons sprinteurs, qui sont combinards ou coureur de 
400m). 
Problématique du lancer de marteau : Stéphane ne souhaite pas élargir son groupe, or il y a un besoin, 
notamment pour les interclubs et surtout chez les hommes. 

 
Encore cette année, grosse dynamique lors des compétitions automnales : 4x400m au pied du podium en 
Coupe de France et Qualif brillante de l’équipe lors des Interclubs U20. 
Les interclubs Seniors encore comme objectif principal au niveau club : même si ce n’est pas une fin en soit, il 
faut viser plus loin. 

 
 

 Groupe Trail Elite   
Les athlètes sont restés fidèles malgré le départ de Manu. 35 athlètes au total, ce qui est beaucoup et met en 
avant une excellente dynamique mais pose la question du caractère Elite du groupe. Les critères sont sans 
doute à revoir, notamment avec le groupe Trail. 

 

 Groupe Trail  
Ce groupe prend aussi de l’ampleur, avec une quarantaine de membres. On distingue là aussi des disparités 
de niveaux au sein du groupe, qui peuvent s’avérer difficile à gérer pour les coachs. 
Une réunion Running devra avoir lieu pour établir un plan de répartition pour les années suivantes. Les coachs 
de ce groupe doivent poursuivre et finaliser leurs formations fédérales. 

 

 Groupe Marche Nordique Forme  
Il n’avait pas de représentant et pas de mémo pour le CD. 

 
Point financier 
Le résultat financier de la saison 2022/2023 sera déficitaire de 2602€ (contre -9822€ la saison précédente), 
avec 2 postes de dépenses largement au-dessus du budget (Déplacements compétitions +3507€ et achat de 
matériels sportifs +5398€).   
Les principales variations sur les recettes : 

• Les stages présentent un solde positif de 4651€, après plusieurs années systématiquement en déficit.  

• Nous avons aussi perçu cette année 1550€ de subvention datant de 2019 (développement Baby athlé) 



Nous reviendrons plus en détail lors de l’AG. 

 
Points Divers :  
 
Assemblée Générale du club aura lieu le vendredi 1 décembre 2022 à la salle Jules FERRY si celle-ci est 
disponible. 
Nombre restreint de récompensés cette année encore, à déterminer. 
Rectification au 30/10 : l’assemblée aura lieu le 12 janvier 2024. 
Nous inviterons Manu Meyssat qui a quitté le club pour cette nouvelle saison. 
Des efforts esthétiques seront faits pour le support de présentation. 
 
Organisation d’un test VMA « club » le mardi 7 novembre à 18h30. 
 
Relance I RUN CLEAN à faire en novembre pour qu’un maximum d’adhérents soient certifiés par ce label. 
 

 
 

         Jacques ARCONTE 
         Président  


